## ACTO de CIERRE: VIERNES 14 de Julio 2023



En el monasterio de San Bernardino de Petra nos reunimos con los Becarios y con los representantes de Rotary Clubs de la isla que han colaborado en la edición de este año. Hoy clausuramos una nueva Edición del PROGRAMA DE BECARIOS AMERICANOS.

Paulina, Florenzia, Gabriela, Dalia de Baja California y Jacob, Sarai, Luis, Stephanie de California USA entran a formar parte, desde de hoy, del grupo de ANTIGUOS BECARIOS DE LA FUNDACIÓN CASA SERRA, que cuenta ya con 54 miembros de ediciones anteriores.

Nuestros becarios son los mejores embajadores de la labor que se lleva a cabo desde la Fundación: La idea original de esta Actividad fue sembrar entre universitarios de América el conocimiento del Padre Serra y de la moderna actualidad de Petra, Mallorca, España. En esta edición, han sido instruidos en Petra por Catalina Font, Fray Carlos Enrique, y han colaborado Joana Prohens, Juan Chaves, Tomás Vivot, Joan Ribot, ANA Mª HOMAR, Can Jaume des Forn, Toni Moyá de las Cuevas del Drac, entre otros. En los diarios podéis ver el detalle de cada día.

www.rotaryclubdemallorca.org/iniciada-la-actividad-becarios-americanos-en-petra

En el desarrollo de la parte lúdica y cultural, los Clubs rotarios de Inca, Pollença y East Internacional, así como los de Palma: Almudaina, Bellver, Ramón Llull, Catedral, Mediterranea y Junípero Serra, ROTARACT han conseguido que estos jóvenes pudieran visitar lugares hermosos y emblemáticos de la Isla.

No podemos olvidar a los rotarios Pepe Carbonell, Miguel Ángel Díaz, Jaime Jaume, Fran Pena, Ramón Salas y los rotarios del RC Mallorca que os han trasportado en jornadas diferentes visitas a lugares emblemáticos.

A las 19,30 el presidente de la Fundación, Dito Feliu dio inicio al acto con unas palabras de Catalina Font Patrona Secretaria y Presidenta del Museo y Amigos que comentó sus impresiones y las actividades realizadas por los becarios en Petra.

Después Fray Carlos Enrique Patrono y guardián del convento glosó la espiritualidad y el amor fraterno que San Junípero defendió durante la evangelización de la Nueva España.

Seguidamente Emilio Martínez-Almoyna Rotario Co-Organizador de Becarios 2023 informó a los asistentes de la actividad de 2023. Con agradecimiento especial a Frisco Qués, past president 2022-23 por su decidido apoyo moral y financiero sin cuyas aportaciones difícilmente podríamos desarrollar esta actividad.

A continuación Emilio leyó los nombres de los Becarios y uno a uno nos informaron de su nombre, lugar residencia, estudios, y su visión de la experiencia vivida.

Se les entregó el diploma de la Fundación, y la medalla colgante del cuello y un libro de la historia del RC de Mallorca.

El Presidente del RCM y de la Fundación Casa Serra Bernardo Feliu, en respuesta a los ocho becarios celebró el éxito de la actividad y les animó a volver a Mallorca. "En un futuro esperamos que los Becarios recuerden positivamente estos días y ahora al volver a casa muestren a los clubs rotarios que les recomendaron lo que han aprendido aquí, como somos y les animen a visitarnos"

Cierra el acto el Alcalde D. Salvador Femenías en nombre del pueblo de Petra, agradeciendo a todos los asistentes el apoyo a la Fundación Casa Serra y también por acompañarnos esta tarde. Tras la clausura invitamos a los asistentes para que pasen a la Plaza para tomar un refresco, coca y vino.



Los BECARIOS con los miembros del Patronato.





Los BECARIOS con los miembros del Patronato y de los clubes ROTARIOS Colaboradores







































